

BARRAUX

Un millier de personnes ont découvert le Sahara au fort Barraux



Environ 1 000 visiteurs sont venus découvrir le Sahara à l'occasion de l'événement Le Sahara s'invite au fort Barraux. Un succès !

Le week-end dernier, Jade Mietton, réalisatrice, photographe et accompagnatrice de voyage au Sahara et au Sahel, a organisé l'événement Le Sahara s'invite au fort Barraux. Environ 1 000 visiteurs ont participé. Une quinzaine d'exposants et une dizaine d'associations étaient présents.

« On m'a énormément félicitée pour la qualité des intervenants et de la programmation, explique-t-elle. Les points forts : ambiance familiale, retrouvailles et nouvelles rencontres. Les spécialistes y ont trouvé leur compte, comme les spectateurs qui découvraient l'univers du Sahara. Des gens sont venus d'Espagne, d'Allemagne, de Suisse, de Belgique, d'Italie, de Roumanie, et bien sûr d'Algérie, du Mali, du Tchad, de Mauritanie, du Niger. Avec la France, au moins 12 nationalités étaient donc représentées. Le bilan humain a été extraordinaire ! »

Le méchoui du samedi soir était complet, avec 200 personnes. Le concert de Tikoubaouine a créé une ambiance survoltée le samedi soir. « Les visites du Fort ont eu aussi un grand succès. Et le temps a été avec nous ! », conclut l'organisatrice.



Les balades à dos de dromadaire ont eu du succès. Jade Mietton, au centre.